

EDITORIAL

Estimados Lectores:

Es muy agradable encontrarnos nuevamente en nuestra publicación, ahora con el Número 1 del Año V. Nos alegra saber que cada vez es más visitada; actualmente, ya son 11,976 visitas.

En este número estarán a su disposición para su lectura y consulta las aportaciones de estudiantes de licenciatura, posgrado y profesores investigadores de nuestra universidad. También contamos con la colaboración del geógrafo y divulgador científico Guillermo Tovar, asociado a la UNAM.

Los artículos del Cocotrón, las Matemáticas en el Ballet Clásico y la Feria de Proyectos son el resultado de los talleres *Escribir para Divulgar*, coordinados por el Dr. Daniel Mocencahua, quien se ha dado a la tarea de diseñar estos talleres para preparar a estudiantes y maestros en el camino de la divulgación científica. Esta vez, una de las contribuciones se trata del Complejo Regional Sur de nuestra Universidad con sede en Tehuacán, Puebla.

También contamos con dos contribuciones valiosas de los estudiantes del Doctorado en Sistemas y Ambientes Educativos a través de las cuales les invitamos a conocer sus esfuerzos por implementar clubes de lectura y el uso de juegos serios para incentivar la atención de niños con Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH).

Otros cinco artículos son contribuciones de los estudiantes de la Licenciatura en Biotecnología, tocando temas como el amaranto, los bioplásticos, la serotonina y los anticuerpos monoclonales en la terapia contra el cáncer.

Este número se completa con la contribución del Posgrado en Ciencias Ambientales del ICUAP mediante el artículo *El Pensamiento Ambiental en la Función Sustantiva de Docencia en la Benemérita Universidad Autónoma De Puebla*.

Además, incluimos 10 notas en este número y, con respecto a la portada, hacemos alusión al robo de hidrocarburos en México y sus graves consecuencias que perjudican sustancialmente la economía del país y provoca riesgos ambientales, legales y de salud, ya que este recurso no se aprovecha adecuadamente y los recursos económicos generados son desviados en beneficio de particulares.

Para finalizar, el próximo 15 de abril del año en curso será la fecha de cierre para el Número 2 del Año V (2019), así que invitamos a toda la comunidad universitaria a enviar sus contribuciones. En particular invitamos atentamente a los centros y departamentos del ICUAP a participar con aspectos históricos de su desarrollo para festejar el 45º aniversario de la fundación del Instituto de Ciencias de la BUAP.

Como siempre, agradecemos el apoyo de nuestras autoridades y el entusiasmo de nuestros autores por hacer posible esta publicación.

Nos leemos en el próximo número.

Dr. Enrique González Vergara

Director Editorial

cDra. Beatriz Espinosa Aquino

Subdirectora Editorial